



わが東中

校訓：共に羽ばたく

能代市立能代東中学校
校長室から

令和元年7月22日発行
第8号 【文責 田崎】

積極的に地域貢献を

いよいよ明日7月23日（火）から8月22日（木）まで、31日間の夏休みが始まります。

長い夏休み、学習や部活動など必要不可欠な時間以外にも、たくさんの時間があります。その貴重な時間を有効に活用してほしいと思います。

さて、能代東中学校区の地域の将来は能代東中生に託されていると言っても過言ではありません。地域とつながるための一歩そして地域を拓く一員として、夏休み中に行われる地域の行事等に、積極的に参加することを願っています。

県北コンクールで銀賞！

7月20日（土）に大館市で開催された全日本吹奏楽コンクール秋田県県北地区大会において、本校吹奏楽部は銀賞を獲得しました。たくさんの応援、ありがとうございました。



ほしか鹿鳴ホール
【演奏後の集合写真】

全県総体 全力を出し切る

【ソフトテニス】

- 保坂空汰・笠井怜良ペア 2-4
- 小林右京・長岡凌佑ペア 0-4

【陸上競技】※予選突破分

- ・男子1年1500m：鈴木和真
予選4'48"04 決勝4'53"78
- ・男子2年100m：星川大翔（8位）
予選12"30 準決勝12"14 決勝12"14
- ・女子3年100m：飯坂萌花
予選13"57 準決勝13"70

7月13日（土）から15日（月）にかけて、全県総体が開催されました。本校から出場したソフトテニスの2ペアは、ともに健闘及ばず初戦で敗退しました。また、陸上競技では星川大翔さんが決勝に進み、8位と健闘しました。両部とも次のステージには進むことができませんでしたが、全力を出し切りました。

足をお運びくださり、応援して下さった保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



【50m付近2位通過の↑萌花さん】



【スタートダッシュの大翔さん】

学び合いを披露

7月9日（火）、県教育庁北教育事務所山本出張所長の学校訪問が行われました。授業参観では、どの学級でも学び合いの姿が見られ、生徒同士のつながりを感じました。

3週にわたり、教育関係者から授業を参観していただき、生徒も先生方もレベルアップが図ることができました。今後の授業では、更なる生徒同士のつながりで、深まりのある授業を展開できるように、実践を積み重ねていきたいと思っております。



【8月の行事予定】

- 1日（木） 能代西高等学校体験入学
- 2日（金） こども七夕
- 3日（土） 田代選抜中学校卓球大会
- 4日（日） ソフトテニス夏季研修大会
- 3日（土）～4日（日） 天空の不夜城
- 5日（月）～6日（火） 3年生夏期学習会
- 6日（火）～7日（水） 能代役七夕
- 7日（木）～9日（金）

高圧電気配線工事のため、校舎内停電

- 13日（火）～16日（金） 学校閉庁
- 15日（木） 機織サマーフェスタ（吹奏楽演奏）
- 17日（土）～18日（日）
のしろ銀河フェスティバル（能代市文化会館 他）
- 18日（日） 六中PTA親睦球技大会（B&G、誠邦園）
- 19日（月） 能代工業高等学校体験入学
- 20日（火） 能代松陽高等学校体験入学
- 21日（水） 3年生夏期学習会
- 22日（木） ニツ井高等学校体験入学
- 23日（金） 夏休み明け集会
- 23日（金）～31日（土） 学校祭準備期間
- 24日（土） 東北電力旗中学校バスケットボール大会
鹿角卓球選手権大会
- 26日（月）～27日（火） 集金日、能代高等学校生徒インターシップ
- 28日（水） スクールカウンセラー来校日（9:00～12:00）
- 29日（木） 心の教室相談員来校日（13:00～17:00）
- 31日（土） 学校祭準備

～ 学区内の伝統芸能【8月】～

- ・ 鮫淵番楽：13日
 - ・ 道地ささら：13, 14, 17, 18日
 - ・ 鶴形ささら：13日
 - ・ 羽立ささら：13日
 - ・ 檜山舞：13日（近年は未開催）
- ※能代市HPより